# @COM-CAPACIDAD

Bogotá D.C., 10 de Diciembre de 2015

Boletín No. 88

## SPE entregó primer Centro de Empleo Inclusivo para población con discapacidad



Las oportunidades de trabajo serán una realidad para las personas en condición de discapacidad, gracias a la nueva apuesta del Servicio Público de Empleo, que entregó en esta ciudad el primer Centro Inclusivo en Colombia, el cual será operado por la Alcaldía de Barranquilla.

Para el Servicio Público de Empleo, llegar a todos los rincones y poblaciones del país es una prioridad, con la que se pretende no solo ofrecer posibilidades de acceso a los servicios de empleabilidad, sino impulsar con nuestras agencias de empleo y entidades aliadas, acciones encaminadas a superar barreras que tienen las personas

para acceder a un empleo.

"Una de las poblaciones que presentan más dificultades para acceder a las oportunidades de trabajo son las personas con discapacidad. Con este espacio reafirmamos nuestro compromiso de garantizarles una atención adecuada en su ruta de empleabilidad, ajustando nuestros servicios, haciendo uso de una tecnología e infraestructura acorde a sus necesidades, pero sobretodo, con personal capacitado para brindar asesoría y servicios especializados", señaló la directora del Servicio Público de Empleo, Claudia Camacho Corzo.

La funcionaria comentó que dichos lugares serán acondicionados con señaléticas para personas sordas y ciegas, plegables y portafolio de servicios en braille, plegables en lectura fácil y pictogramas para la población que lo requiera, digiturno con vibración para personas con discapacidad auditiva.

Así mismo, dijo, se contratarán personas con discapacidad para hacer parte de los equipos de trabajo, se capacitarán a los funcionarios del centro de empleo y se harán ajustes en la plataforma virtual para la búsqueda de empleo, así como a los servicios de orientación.

Camacho Corzo, presidió el lanzamiento de la estrategia "Servicio Público de Empleo: con inclusión y equidad construimos paz", donde junto a la alcaldesa de Barranquilla, Elsa Noguera de la Aspriella, y el alcalde electo, Alejandro Char, discutieron sobre la política de empleo para personas con discapacidad, sus principales retos y el papel de los empresarios para consolidarla en el territorio nacional.

La directora del SPE, agregó que la tarea no finaliza aquí y que por el contrario, el objetivo es que la población con discapacidad de otras ciudades también se vea beneficiada, dejando a un lado las restricciones para el acceso a un empleo.

"Cali, Sincelejo y Pereira también asumieron este compromiso y próximamente, a través de las Agencias de Empleo de las Cajas de Compensación familiar de Comfandi, Comfasucre y Comfamiliar, abrirán Centros de Empleo inclusivos donde los colombianos podrán encontrar más y mejores oportunidades de trabajo. Queremos que la discapacidad deje de ser una barrera y pase a convertirse en una oportunidad, pero esto solo es posible si le damos prioridad a las habilidades, conocimientos y fortalezas" indicó.

#### PÍLDORAS INFORMATIVAS



Que la alegría de esta navidad renueve en nosotros el espíritu del amor, la solidaridad y la tolerancia para que veamos y aceptemos a nuestro prójimo sin importar su condición, limitación y/o apariencia física, con su ayuda seguiremos construyendo durante el año nuevo una entidad y una sociedad más justa, equitativa e incluyente.

El Equipo de Trabajo en Gestión en Discapacidad les desea una Feliz Navidad y próspero año nuevo

**Recuerden:** La única discapacidad es creer que no se puede, sin ni siquiera haberlo intentado"







#### FRASE DEL DÍA

"Solo hay una cosa que hace tu sueño imposible: el miedo al fracaso."- Paulo Coelho

#### **ALERTA TEMPRANA**

Evite el consumo de bebidas adulteradas ya que afecta principalmente el sistema nervioso central disminuyendo funciones como el movimiento

### ABC de DISCAPACIDAD

**Lenguaje:** se entenderá tanto el lenguaje oral como la lengua de señas y otras formas de comunicación no verbal.

#### HISTORIA SIN LÍMITES



Discapacidad: la otra cara de las limitaciones físicas y sensoriales

VER MÁS

MÁS NOTICIAS



<u>Discapacidad mental será</u> <u>certificada para impedir</u> <u>consentimiento de adopción</u>



En Cali se celebra el Día Internacional de Personas con Discapacidad



Discapacidad: la otra cara de las limitaciones físicas y sensoriales



<u>Una mirada a la cultura para personas las discapacitadas</u>

Trabajamos para ser mejores, su opinión es muy importante para nosotros, lo invitamos a dejar sus comentarios, reclamos, sugerencias y/o agradecimientos a:

buzondiscapacidad@mincit.gov.co

"La palabra es una herramienta y con ella podemos construir grandes proyectos y también derribar barreras. Descubre la importancia de la palabra en el trato hacia las personas con discapacidad. Al modificar nuestro lenguaje también tenemos la opción de educar a otros.

Digamos siempre Personas con Discapacidad (PcD)".

Lo primordial: "No herir con nuestras palabras a otras personas. No menospreciar ni minusvalorar sus capacidades."

**EQUIPO EDITORIAL** 

Director: José Manuel Pernett Sánchez Colaboradores: Andrea Larrota Viviana Rojas Ministerio de Comercio, Industria y Turismo Secretaría General Todos los derechos reservados

> Cualquier sugerencia comunicarse: Pbx: 6067676 José M. Pernett S. Ext. 2480 Andrea Larrota Ext. 2469





